

## Fairer Fußball beim Brasil Camp in Krumbach

Am 18.08. 2014 startete in Krumbach das beliebte Brasilcamp, an dem Trainer aus Brasilien fußballbegeisterten Kids aus der Region das Fußballspiel näherbringen.

Die 60 Kinder und Jugendlichen beschäftigten sich am 18. August auch noch mit anderen Aspekten rund um das Thema Fußball. Matthias Haberl von Südwind NÖ Süd erarbeitete spielerisch mit den jungen SportlerInnen Fragen um die Bedeutung des Fairen Handels im Fußball und vertiefte das Wissen über Brasilien gemeinsam mit den brasilianischen TrainerInnen.

Außerdem wurde Thomas Zack vom Brasil Camp ein fair erzeugter Fußball übergeben, der in den zukünftigen Jahren die Arbeit des Brasil Camps unterstützen soll.

Die Region Bucklige Welt- Wechselland hat sich seit einigen Jahren dem fairen, regionalen und biologischen Handel verschrieben und wurde darum bereits als erste FAIRTRADE Region Niederösterreichs ausgezeichnet. Die Kooperation mit dem Brasil Camp zeigt, wie man Spaß und Bildung gut verbinden kann.

